



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

villes

Question écrite n° 100271

Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le fait que la plupart des pays européens ont adopté une même signalétique pour indiquer les centres des villes (cercles concentriques). Il lui demande s'il ne serait pas judicieux que la France adopte également cette signalétique.

Données clés

Auteur : [M. André Schneider](#)

Circonscription : Bas-Rhin (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100271

Rubrique : Aménagement du territoire

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [1er novembre 2016](#), page 8984

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)